
 

 

 

 

 

 春暖の候、会員の皆さまには、ますますご健勝のこととお慶び申しあげます。 

 平素は本校 PTA 活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。２月度３月度定例実行

委員会が開催されましたのでご報告いたします。なお１月度定例実行委員会は大阪府における新型コロナ

ウイルスの感染状況を考慮し中止といたしました。 

 

 

 

 

〈報告・議案〉 

 

(１)  引継ぎについて 

 

 

(２)  各委員会より 

 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪府立東淀川支援学校 

P T A 広 報 委 員 会 

令和３年３月２２日  発行 

令和２年度 

PTA だよりがカラーで本校ホームページにも掲載されてい

ます。ぜひご覧ください！ 

あわせて進路指導委員会、保健給食委員会より配布されたプ

リントも掲載されています。 

【企画委員会】 

「DIY で木製トレーを作ろう」         

    次年度開催できるよう企画予定 

【進路指導委員会】  

２月「アンケート結果報告」発行 

 進路に関するアンケート結果をまと

めました。 

【保健給食委員会】 

１月「防災通信２号」「給食通信 1 号」発行 

２月 令和２年度学校保健委員会参加 

「防災通信３号」発行 

【広報委員会】 

３月「さくらそう 3 号」発行 

「PTA だより特別号」発行 

「PTA だより 4 号」発行 

「

P
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A
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号

」

発
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令和 2年度ベルマーク集計結果 

 
 

・回収袋 2 回分 ➡ 16358 点       ◦ウェブベルマーク参加人数 

・テトラパック ➡ 910 点        前回 ➡ 24 人      今回 ➡ 30 人 

・インクカートリッジ ➡ 2575 点        ◦自動加算点数累計 

計 19843 点           前回 ➡ 2464 点  今回 ➡ 3392 点 

ご協力いただきありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2月 2日の給食に、本校のマスコットキ

ャラクター「ひーちゃん よっちゃん」

のパッケージの海苔が出ました。 

とってもかわいいですね！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中 学 部 

小 学 部 

地域交流 
・ 

PTA 

高 等 部 

2月１８、１９日に開催され

た作品展。 

どの作品も力作ぞろいで、見

応えのある素敵な作品展で

した。 



 

一年間の PTA活動お疲れ様でした  

～PTA 担当の先生方よりメッセージを頂きました～  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は通常の活動が出来ず、各委員会プリント配布で情報発信をする形の活動となりました。 

来年度は、少しずつ活動範囲を広げていけたらと思います。来年度もよろしくお願いいたします。 

PTA会長 奥山 美幸 

 

夏まつりやバザーはできなかったけれどお母

さん方手作りの「PTA だより」がたくさん発行

されました。 

本校の PTA 活動、一歩前進です！ 

【教頭】 

一年間 PTA の係として保護者の方々とたく

さん関わらせていただいて、とても楽しかっ

たです！これからも PTA で力を合わせてあ

たたかい学校を作っていきたいです！ 

【中学部 首席】 

PTA 行事の中止が相次ぎ残念でしたが 

実行委員会では皆様と楽しくお話ができた

ことが心に残っています。 

【小学部 学部主事】 

今年度PTA実行委員会に参加することがあま

りできず、申し訳ありません。 

保護者の皆様には感謝しております。 

これからもよろしくお願いします。 

【中学部 学部主事】 

今年はコロナで大変な一年でしたが、皆様の

ご協力のおかげでなんとか心を燃やして全

うすることができました。 

出会いに感謝です。 

【高等部 学部主事】 

コロナ禍で掲載記事に悩む中、学校生活の様子や、先生方の日々の工夫を紹介する機会を得られ、

協力し合えて PTA の醍醐味を感じました。一年間ありがとうございました。 

それぞれ意見を出し合って、納得できるものを作ることは難しかったですが、そこに加わって少し

でも役に立つことが出来たことはすごくいい経験になりました。 

 広報誌を作るのは初めてでしたが、皆で考えて色々試行錯誤して出来上がった時はとても嬉しかっ

たです。一年間ありがとうございました。 

パソコンが好きで在宅で広報委員会のお手伝いが出来たのが良かったです。 

広報委員会一同 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


